

## 明日から冬休み！ 2学期は実りの多い学期となりました。

あっという間の2学期でした。県北駅伝大会に始まり、支部中体連新人大会・各種コンクール、そして、桃花祭……。初めてのことばかりで、不安もあったでしょうが、一生懸命取り組む姿は新鮮で、成長が感じられました。

学習の締めくくりとして、学年集会でブックトークを行うこともできました。『日本の名作』・『世界の名作』・『友達・仲間』など、テーマごとにグループを作り、そのテーマに即した本を1人1人が紹介しました。「友達の発表を聞いて、その本を読みたくなった」という声も聞かれました。友達の紹介した本を、冬休みにぜひ読んでほしいです。

冬休み中も、油断することなく新型コロナウイルス感染拡大防止対策を継続し、健康に気をつけて、楽しく過ごさせてください。

<ブックトークの様子>



## 終業式での作文発表：学年代表，齊藤 亘君

### 「2学期の反省と来年の抱負」

2学期になり、僕たち1年生も中学校生活に慣れてきました。慣れるに従って、成果が上がることもありました。悩むことも増えてきました。

僕は、前期から引き続き、学級委員長になりました。前期の頃は分からないことも多く、後期はうまくいか不安でした。しかし、学級の友達に委員長と呼ばれる度に勇気をもらい、今も学級や学年のために頑張っています。

学習はもう少し頑張れたと思います。2学期の初めは良い出だしでしたが、初めての9教科のテストに混乱してしまい、中間テストの結果は納得いかないものになってしまいました。そこで、期末テストは基礎から始めようと思いましたが、そこに時間を使いすぎ、後で焦るようになってしまいました。次からは、時間配分に気をつけて学習したいと思います。

2学期、僕が1番悩んだのは部活動のことです。中学校に入学し、僕はサッカー部に入部しましたが、初心者僕1人でした。早くみんなに追いつきたいと焦るのですが、わからないことやできないことばかり気になり、自分に自信をなくしてしまいました。悩みは数ヶ月続きました。12月に入り、そのことを顧問の先生に相談しました。先生は、一生懸命僕の話聞いてくださり、その上で僕の長所を教えてくださいました。その話を聞いて、僕もやってみようと思える気持ちになりました。先生に教えていただいた自主トレを今も続けています。

来年の目標は、部活動では3月までに他の1年生の実力追いつくことです。学習面では、時間配分に気をつけて計画的に勉強することです。今は、帰宅時間が早いので、帰ったらまず勉強に取り組むようにしたいと思います。委員長としては、今の学級は最初で最後なので、学級の仲間たちとよい締めくくりができるように努力します。そのために、今の学級目標の、「時間を見て、行動する」が全員できるようにしたいと思います。

4月になれば先輩になるので、新入生に頼られるよう、部活動も勉強も委員会活動も全力で取り組もうと思います。



< 2022年 1月10日(月)～14日(金)の予定 >

月日	朝	1	2	3	4	5	6	行事等
1/10(月)								(祝) 成人の日
1/11(火)	提出物確認	始業式 清掃	課題確認テスト					第3学期始業式 課題確認テスト 部活動なし <b>弁当持参</b>
1/12(水)	国語/読書	水1	水2	水3	水4	水5	水6	短縮 清掃なし
1/13(木)	数学/読書	木1	木2	木3	木4	木5	木6	短縮 清掃なし
1/14(金)	英語/読書	金1	金2	金3	金4	金5		短縮 清掃あり 漢字検定

< 1月11日(火)の時程 >

- ～ 7:50 登校, 提出物提出
- 8:00～ 8:10 朝の短学活
- 8:20～ 8:40 第3学期始業式(放送による)
- 8:55～ 9:05 清掃
- 9:15～ 10:25 国語・数学テスト
- 10:30～ 11:05 英語テスト
- 11:10～ 12:10 理科・社会テスト
- 12:10～ 12:35 昼食(弁当)
- 12:35～ 12:45 下校準備
- 12:45～ 12:55 帰りの短学活
- 12:55～ 下校(完全下校 13:10)

始業式の日の持参物

- 冬休みの課題すべて
- 上履き
- 運動着・帽子
- 冬休みの計画
- 自分ログ
- 弁当**